

# France

26/11/2012

## En bref

### **Des élus manifestent contre «l'Ayraultport» de Nantes**

Une quarantaine d'élus de différentes sensibilités politiques (Parti de Gauche, EELV, Modem ou encore sans étiquette) ont manifesté hier contre le projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes devant la préfecture de Loire-Atlantique, à Nantes, où une délégation a été reçue.

*« Nous demandons à Manuel Valls et à Jean-Marc Ayrault d'ordonner le départ de toutes les forces de l'ordre qui sont stationnées sur le périmètre du projet d'aéroport. C'est le seul préalable au dialogue avec le gouvernement »,* a dit à la presse Françoise Verchère, du Parti de Gauche.

Parallèlement, des opposants à l'«Ayraultport» ont annoncé hier midi reprendre la construction de cabanes pour poursuivre leur lutte, alors que tout un campement de constructions illégales a été détruit samedi.